

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éléments français au Gabon : un nouveau commandant à sa tête

Issa IBRAHIM
Libreville/Gabon

LES Éléments français au Gabon (EFG) ont désormais un nouveau chef. Il s'agit du général de brigade François-Xavier Mabin qui vient de prendre le commandement de ces éléments au camp du général de Gaulle de Libreville. Il succède au général de division Jean-Pierre Perrin qui aura commandé les EFG de 2018 à 2021. Né en 1970, le nouveau commandant des EFG est un pur Saint-Cyrien. Ayant servi comme chef de section au 6^e Régiment des parachutistes d'infanterie de marine (RPIMa) de Mont-de-Marsan, il s'est ensuite engagé sur plusieurs terrains de commandement dans le cadre de la Force intérimaire

des Nations unies: Liban, Île de la Réunion, Kosovo, Tchad, République démocratique du Congo (RDC) ...

De retour en France, l'officier est affecté au cabinet du chef d'état-major de l'Armée de terre, en charge de la stratégie et des affaires politiques. Il suit ensuite les sessions du Centre des hautes études militaires et de l'Institut des hautes études de la Défense nationale. De 2016 à 2018, il est conseiller Afrique du chef d'état-major des Armées. Puis de 2018 à 2020, le colonel Mabin est en charge des relations institutionnelles de l'Armée de terre. Nommé général de brigade le 1^{er} juin 2020, le général François-Xavier Mabin était depuis 2020 directeur du Centre des hautes études militaires (CHEM)



Le général François-Xavier Mabin lors du piquet d'honneur de sa prise de fonction à Libreville.

avant de rejoindre les EFG. Pôle opérationnel de coopération militaire, les EFG proposent des formations aux Armées des États d'Afrique centrale, notamment

dans le cadre de leur préparation à l'engagement opérationnel. Au camp de Gaulle, on signale que "près de 10 000 stagiaires sont répartis chaque année au sein

de plus de 200 stages hautement spécialisés. Les EFG sont également un point d'appui opérationnel et logistique pour l'armée française en Afrique".



Ismaël ABOUNA
06 AOÛT 2011 - 06 AOÛT 2021

10 ans
dans nos cœurs

Papa,
Monsieur le Maire,
Vénérable Sénateur,
Honorable Député,
Conseiller Membre du CNC,

Aujourd'hui, ça fait 10 ans que tu n'es plus là. 10 ans de vide indescriptible, car pour nous, tu es parti très tôt, dans la simplicité et l'humilité tel que tu as vécu. Nous aurons voulu te garder encore près de nous, mais hélas, c'est ton souvenir qui reste maintenant dans nos cœurs si vif et si fort. Nos vies sont belles grâce aux valeurs que tu nous as inculquées. Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est notre amour pour toi. Papa, nous ne l'oublierons jamais.

Ta Famille

En ta mémoire, il sera organisé à Franceville :

- **Vendredi 6 août** : Dépôt des gerbes et prière d'invocation du pardon à la grande mosquée Roi Faiçala
- **Du 11 au 15 août** : Caravane médicale au dispensaire Ismaël ABOUNA et dans tous les arrondissements en partenariat avec le SAMU SOCIAL.
- **Samedi 14 août** : Messe de commémoration à la Cathédrale Saint-Hilaire à 11h30